

## Enami reduce pérdidas a la mitad por cierre de Fundición Paipote

Increíble pero cierto: el cierre de la Fundición Hernán Rivera Lira, más conocida como Paipote, redujo a la mitad las pérdidas de Enami en el primer semestre de este año, cuando obtuvo una pérdida antes de impuestos de US\$ 54,4 millones mientras que en la misma fecha del 2023 perdió US\$ 108,6 millones, informó la compañía estatal.

Para el vicepresidente ejecutivo de la empresa, Iván Mlynarz, estos indicadores responden a las decisiones tomadas desde el último trimestre del 2023 "esperamos que para el próximo semestre podamos tener mejores resultados y acceso al sistema financiero, acciones que permitan a nuestra empresa seguir cumpliendo con su rol de fomento a la pequeña y mediana minería".

De acuerdo a lo informado por Enami a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), estos resultados son consecuencia de los mejores márgenes operacionales de la empresa, principalmente en plantas, pero también ayudado por las menores pérdidas generadas en la Fundición Paipote, producto de su cese temporal iniciado en febrero pasado.

En el marco del plan de estabilización operacional, Enami destacó que logró mejorar sus resultados de manera significativa, pasando de una pérdida operacional de US\$ 71,3 millones a junio del 2023 a un saldo en rojo de US\$ 20,2 millones registrada al cierre del primer semestre de este año.

Esta variación en el resultado operacional "es producto de las medidas tomadas por la empresa para revertir las pérdidas históricas del negocio, lo que se ve reflejado en la baja de los costos operacionales y en el manejo de los costos de administración de la compañía", explicó la estatal.

Con ello, el margen bruto en el año 2024 fue de US\$ 3,9 millones, lo que se compara positivamente con el margen bruto negativo del período 2023 por US\$ 43,5 millones. 